

la Universidad Católica del Oeste (Nantes-Angers), coordinado por Basile Mérand y en el que participan, divididos en tres grupos, una serie de profesores franceses con algunas incorporaciones de fuera: en el grupo de derecho privado, coordinado por Marc Dupré, figuran Henri Conte y Clément Cousin; en el grupo de derecho público, con la dirección de Nicolas Hutten, están presentes Hélène Orizet, Nicolas Sild y Basile Mérand; y en el grupo de historia y filosofía, que lleva Guillaume Bergerot, participan los sacerdotes Bonnewijn et Dijon, además de Miguel Ayuso, Michel Bastit, Danilo Castellano, Sylvain Chareton, Cyrille Dounot y Pascal Mueller-Jourdan. Se están celebrando distintos seminarios remotos y para principios de 2024 está prevista una jornada de estudios.

Es digno de mención, así, el aporte español, que trae causa de los seguidores actuales de Elías de Tejada y Vallet de Goytisolo. En concreto, el profesor Miguel Ayuso desarrolló una sesión el pasado mes de abril sobre el papel del juez desde el ángulo del derecho natural clásico.

### ACTIVIDADES EN CHILE

El profesor Miguel Ayuso ha viajado a Santiago de Chile, después de cuatro años de la última visita, para desarrollar distintas actividades. Participó, primeramente, en la presentación del número 50 de la revista semestral *Ius Publicum*, dirigida por el ilustre administrativista Eduardo Soto Kloss. Veinticinco años de aparición ininterrumpida no es poco, y debe agradecerse a la Universidad Santo Tomás, que la viene promoviendo y financiando durante todo este tiempo. Es digno de notar que la mencionada revista, desde el inicio, ha venido reproduciendo algunos de los textos aparecidos en *Verbo*.

Además de lo anterior, el director de *Verbo* visitó la Universidad Católica de Concepción, y se reunió con numerosos colegas de distintas universidades, tales como la Universidad de Chile, la Universidad Católica, la Universidad del Desarrollo, la Universidad de San Sebastián, la Universidad de Santiago de Chile, etc.

Finalmente, dedicó una jornada a trabajar con los miembros del Círculo Tradicionalista Alonso de Quintanilla, a través del cual el Consejo de Estudios Hispánicos Felipe II actúa culturalmente en Chile, programando distintas actividades para el futuro próximo.